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ESTADO DO PIAUI 
Prefeítura Municipal de Olho D'água do Píauí 
A V. NOSSA SENHORA DAS DORES-659 FONE: (86)3294-0006 
CEP 64468-000 • Olho D'Água do Piauí C.N.P.J 01.612.595/0001-07 
Olho D'água do Piauí - Piaui e-mail: pretmolhodaqua@hotmail.com 

TERMO DE CIÊNCIA 

O Prefeilo Municipal de Olho D'água do Piauí • PI, no uso de suas alribuições legais, após analisar 

minuciosamenle a documentação relativa à Dispensa de Licilação com final idade de formalizar contrato para 
a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE LIMPEZA DE CAIXA D'ÁGUA 
ATÉ 10.000 (DEZ MIL) LITROS INCLUINDO MÃO DE OBRA ESPECIALIZADA, MATERIAIS E. 
EQUIPAMENTOS NECESSÁRIOS PARA ATENDER AS NECESSIDADES DO MUNICIPIO DE OLHO• 

D'ÁGUA DO PIAUI- PI, com respaldo no inciso li do Artigo 24 da Lei n' 8.666/93, obedecendo aos preceitos. 
no inciso Ili do Artigo 26 da mesma Lei que rege as licitações publicas, para atender necessidade desta 
Prefeilura. 

RESOLVE 

Concordar com o Parecer da Comissão Permanenle de Licitação e Homologar o resultado da referida 
DISPENSA DE LICITAÇÃO, para fim de dedarar VENCEDOR - CANDIDO JOSÉ F. LIRA • EPP, CNPJ Nº 

28.139.924/0001-92, que deverá ser adjudicada a prestação de serviços previsto na Dispensa de Licitação em 
apreço. 

Olho D'água do Piauí (PI ), 26 de fevereiro de 2021 . 
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ESTADO DO PIAUl 
CÃMARA MUNICIPAL OE Que lMAOA NOVA - PI 

Ru• Ver. Jadt1tO Rodrig1,11e,, 310 Boirro kh:1 Vbtli Qucim•d• Nova - PI, 

CEP 64758-000 Tel. (89) 3495-0003 CNPJ: 00.605.49i/0001•27 

E-m;iil l: c.m:,ir;i,q1,.141m:iid:;11 no"41!.pl O hotman,com 
GABINETE DO PRESIDENTE 

Ata ' a 1• Sesslo Ordinllria do mês de Março de 2021 do Primeiro Perlodo 
L lslatlvo do 29° ano da Oitava Legislatura da CAmara Municipal de 

ereadores de Queimada Nova, Estado do Plaul. 

Ao 11 dia do mês de Março do ano de dois mil e vinte e um (2021) IÍs 09:30 horas no plenário, 

Vereador Carlito Benvindo de Sou,s:a, na sede da Cimara Municipal de Vereadores de Queimada 

Nova, estado do Plaul, situada na Rua vereador Jacinto Rodrigues coelho, n• 310, Bairro Bela Vis~ 

na cidade de Queimada Nova-PI real izou-se a 11 Sessão Ordinária do mi!s de Março de 2021 do 

Primeiro Periodo Legislativo do 291 ano da Oitava Leekslatura da Ciman1 Municipal de Queimada 

Nova Plaul, sob a Presidência do Senhor GUmar Macedo de Andrade, vice-presidente Geovaldo de

Sousa Tolentino1 29! secretário Joslmar Rodrigues. Tll!lb:&lra, Juntamll!!lntll!!I com os vereadores: Adão, 

Nll$0n de Sousa Santos, Adilson Manoel Coelho, Carlos Alberto Nunes Amonm, Gean Carlos de-

, 

Sousa Rodr1gue-.s, George de Sousa Rodn1ues. no expediente após venficar o livro de presença e· 

constatado a presença de 08 vereadores com ausência da 111' s:ecretana Mama Joseane, que por

motrvo de saúde não pod@ s@ faz@r prHi!!!nt@ O S@nhor Presidente declarou aberta a reunião e em 

seauida deu início aos trabalhos, a1radeceu a Deus pela oportunidade, cumpr\mentou a todos 0$ 

senhores vereadores, pediu desculpa pelo atra.$0, e Justificou a ausência da 11 Secreblria Mana 

JosHnll!!I, dando sequi!nc1a na reunião apresentou os sea:ulntes Projetos de leis: n• 001/2021,. 
002/2.021. 003/2021. passando para as comissões e em seguida apres@ntou as lndlc:aç-&es· nl: 

001/2021. 002/2021, 003/2021, 004/2021, 005/2021 de autoria do Vereador Geovaldo. frisou a, 

~J ,I' importânc,a de cada proJeto e reforçou ainda a 1mportinaa d@ ter o máximo de atençio ao 
'/fQ'f projeto de lei Plano Diretor n• 002/2021. pois é um proJeto muito complexo. Em seguida o Sru 

Presidente franqueou a palavra aos senhores vereadores. O v@rYdor Joslmar cumprimentou ai 

casa, a1radeceu a Deus, e sobre a narrativ.a dos projetos de le1s, di5se que são projetos qutl!!! 

precisam de uma atenção minuciosa, e afirmou que slo projetos lmportantissimos para o 

municlplo. Na sequencia o Vll!!lrll!!lador George cumprimentou a todos os vere,1dores presentes,. 

falou da importância dos projetos em pauta, parabenizou o colega vereador Geovaldo por sua$ 

indicações. Na sequencia o jovem vereador Gean Carlos aa:radeceu a Deu.s, e cumprimentou ai 

todos pre.sentes, sobre os projetos de le1s apresentados o mesmo deixou claro o empenho em 

analisar com bastante atenção e ressaltou a lmportãncla desses projetos. Na sequência o 

vereador Carlos, agradeceu a Deus e cumprlmentou o Sr. Presidente e aos demals: vereadores:,. 

sobre os projetos o mesmo ressaltou a lmportãncla de cada um deles, e enfatizou ser preciso um 

tempo para anatlsar com cautela o projeto de lei: n• 002/202.1, parabenizou o vereador Geovaldo 

pOr suas indicações, o mesmo questionou ao Sr. Presldll!lnte sobre o teste seletivo do município se 

houve alteraçilio, falou sobre a necessidade de uma fi5ea/iz:açJo do lixo joe:ado nas proximidades 

do tanque do Roque, e do desejo de uma melhoria no referido local, ainda na sua fala o mesmo 

falou sobre a seguranç.1 e dls.se estar havendo falhai:, prlnclpalmente do não uso de capaeete 

adequadamente. Na sequencia o vereador Adilson agradeceu a Deus pela oportunidade, 

t11 primentou aos colegas e sobre os assuntos abordados o mesmo disse que precisa de um 
lhar atento e com calma para analisar os projetos, ressaltou a grande importlncia dos projetos 

de leis: FUNDES n1 001/2021, e do plano diretor n• 002/2021, o mesmo observou a falta da, 
apicultura no projeto de lei plano diretor, uma atividade com a necessidade de ser melhor 
assistida, pois vem se tornando uma pratica muito atuante no nosso município, o vereador pediu 
uma atenção sobre as ruas nesse período chuvoso, parabenizou o vereador Geovaldo pelas 

indicações, falou também sobre a necessidade de uma organização de trãnsito, e falou a respeito 

das empresas que deveriam fazer algo em beneficio do munldpio. Na sequencia o vereador Adio 

cumprimentou a todos e agradeceu a Deus pela oportunidade, a respeito dos projetos de leis, o 
mesmo afirmou que terá atenção e cautela ao ler e destacou que são projetos de extrema 

1 portlncia, o mesmo parabenizou ao colega Geovaldo por suas indicações, e pediu uma atenção 

na área dá segurança da cidade. Na sequencia o nobre vereador Geovaldo no uso das suu 
palavras, cumprimentou a todos e agradeceu a Deus, desejou boa sorte a colega vereadora Maria 
Joseane que hoje passa por uma cirurgia, falou das suas indicações de nl 001/2021, 002/2021, 

003/2021 004/2021, 005/202.1 e da importância de cada uma delas, sendo elas em prol de 
melhorias para a população, a respeito dos assuntos abordados falou sobre a importância de 

JA todos os projetos e disse ser preciso tempo e cautela para melhor entendimento, sobre a 

~ apicultura o mesmo disse que precisa ter mais incentivo e equipamentos para um melhor 
ffe desenvolvimento dessa atividade, o vereador falou sobre as empresa.s que não favorecem o 

municlpio, que tem que encontrar uma forma de cobrar delas algo em prol do município. 
ncerrando as falas o Sr. Presidente falou sobre a apicultura, destacou vários pontos positivos, 

ntre eles a renda, sobre a segurança o mesmo falou que já conversou com o Sr. Prefeito e pediu 
os nobres vereadores que também estejam levando a cobrança ao Sr. Prefeito para que o 

mesmo possa tomar as devidas providencias, e falou também sobre a real necessidade de um 
( local para descarte, para que as pessoas não joguem mais entulho em volta do tanque do Roque, 

1. o mesmo sugeriu que o municlpio deve averiguar uma área localizada próximo ao cemitério, para 

ver se adéqua a essa necessidade, sobre a organização da cidade disse que a população vem 
reclamando sobre os materiais que são col01:ados nas ruas pelos donos das construções, 
01:upando espaço das ruas e atrapalhando o trafego, ainda sobre a questão de trânsito o mesmo 
afirmou que rO!quer uma organização, e que ainda nos próximos dias a prefeitura estara fazendo 
um melhoramento nas ruas limpando onde não é pavimentadas, e a respeito das empresas o 

mesmo disse que Já teve muita cobrança relacionado a benefício social sem resposta, sobre o 
teste seletivo o mesmo respondeu que foi suspenso. Nada mais a tratar o Sr. Presidente declarou 


